

¿Hipoteca? No, gracias

Castilla-La Mancha lidera la compra de pisos pagados en metálico

En el periodo 2002-2006, 25.278 inmuebles se pagaron en efectivo en la comunidad autónoma.

Los castellano-manchegos son los españoles que más inmuebles pagaron en metálico durante los años más activos del boom inmobiliario (2002-2006), el 30,2% del total, por encima del 23% que marca la media nacional.

Estos datos se extraen de la *Encuesta sobre la compra de vivienda principal en el periodo 2002-2006*, publicada por el Ministerio de Vivienda, en la que se apunta que de los 2,3 millones de inmuebles adquiridos en España en los citados cuatro años, 1,78 millones se pagaron mediante hipotecas y el resto en metálico.

En Castilla-La Mancha se pagaron en ese periodo

25.278 inmuebles en efectivo, el 30,25%, por delante de Asturias (29,83%), Canarias (29,40%), Murcia (28,32%), Castilla y León (27,68%) y Valencia (27,06%).

POR EL CONTRARIO, las comunidades autónomas en las que menos pisos se compraron en metálico fueron Extremadura, donde se adquirieron 5.354 in-

190.139

españoles fueron capaces de mantener su primera vivienda a la hora de comprar un nuevo inmueble.

muebles sin hipoteca (el 12,56%), Madrid (15,42%), Navarra (17,7%) y La Rioja (19,14%).

Por otro lado, 837.039 es-

pañoles necesitaron vender su primera vivienda para poder adquirir un nuevo inmueble para uso habitual, lo que supone un 36,1% de los más de 2,3 millones de las operaciones realizadas, según los datos del Ministerio.

En el caso de los castellano-manchegos, este porcentaje se eleva al 37,6%. Los navarros encabezan el ranking, con el 46,7%. EFE



El consejero de Industria y Sociedad de la Información, José Manuel Díaz Salazar.

Salazar confía en la "fuerza de nuestros empresarios"

COMERCIO. El consejero de Industria y Sociedad de la Información, José Manuel Díaz-Salazar, trasladó un mensaje de optimismo y confianza a los empresarios de Guadalajara durante la inauguración de la X edición de la Feria del Comercio, la Industria y el Turismo, que organiza la Cámara de Comercio de esta provincia.

Díaz-Salazar se mostró confiado en que "sabremos superar este periodo de dificultad", a la vez que apeló a "la unidad, la cooperación, el entendimiento y la lealtad institucional como forma de fortalecernos y de vencer cualquier tipo de adversidad".

METRO

Centro comercial

Page, contra el "penoso urbanismo" de los 60

TOLEDO. La inauguración del centro comercial Fusión, que creará 200 puestos de trabajo, es un nuevo paso para que se cumpla el POM que conectará los distintos núcleos de población dispersos de la ciudad en alrededor de 10 años, según el alcalde de Toledo, Emiliano García-Page.

El alcalde participó ayer en la puesta en marcha del nuevo centro comercial, que se encuentra en el este de la ciudad, en un área de crecimiento comercial y residencial, en la denominada zona de contacto entre los barrios de Santa Bárbara y Santa María de Benquerencia.

García-Page apuntó que Toledo avanza hacia un modelo de ciudad que tiene que evitar y solucionar uno de sus grandes problemas, "el penoso urbanismo" que la ciudad empezó a tener desde los años 60, y por eso, comentó, se han instalado en esta zona comercios, hoteles y unas 21.000 viviendas. EFE

Fauna García-Page apadrina a un tigre recién nacido



El alcalde de Toledo, Emiliano García-Page, visitó ayer el Gran Circo Americano instalado en la Peraleda. Allí, los dueños del circo le dieron la oportunidad de apadrinar a un pequeño tigre llamado Toledo, que nació en la ciudad hace escasos días.

METRO

McDonald's invita a mirar su comida

GASTRONOMÍA. La cadena de restaurantes McDonald's quiere demostrar que comida rápida no es sinónimo de comida basura, para lo que ha lanzado una campaña dirigida a los consumidores que tiene su eje principal en Toledo, ciudad que acoge la planta donde se elaboran todas las hamburguesas que se sirven en

España y Portugal.

Esta empresa, ESCA Food Solutions, podrá ser visitada por todos los consumidores que tengan dudas sobre la procedencia y elaboración de las hamburguesas de McDonald's, ya que el objetivo de la campaña Testigos de calidad es erradicar los "falsos mitos" en torno a las hamburguesas,

22.000

toneladas de carne, 13.000 de ellas de hamburguesas de vacuno, produce anualmente la ESCA Food Solutions.

como que la carne viene de Estados Unidos y no es de vacuno, "para demostrar

que es 100% vacuno y calidad certificada".

Así lo afirmó ayer en Toledo el franquiciado de uno de los dos restaurantes que la compañía McDonald's tiene en Toledo, Fernando Rodríguez, quien presentó esta campaña junto a la directora de Calidad de la cadena de restaurantes, Belén Agustí. EFE

El Estatuto será debatido en junio

REFORMA. El proyecto del nuevo Estatuto de Castilla-La Mancha se debatirá en el Pleno del Congreso para su admisión a trámite previsiblemente en la primera semana de junio, según adelantaron ayer fuentes de la Comisión Constitucional de la Cámara Baja. EFE

UNIVERSITAT POMPEU FABRA

MÁSTERS Y DOCTORADOS

Especialízate en la POMPEU FABRA en los siguientes ámbitos:

- ▶ BIOMEDICINA ▶ COMUNICACIÓN LINGÜÍSTICA Y MEDIACIÓN MULTILINGÜE ▶ COMUNICACIÓN SOCIAL
- ▶ DERECHO ▶ ECONOMÍA, FINANZAS Y EMPRESA ▶ HISTORIA
- ▶ HUMANIDADES ▶ POLÍTICA Y SOCIEDAD ▶ TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN, LA COMUNICACIÓN Y LOS MEDIOS AUDIOVISUALES

PREINSCRIPCIÓN A LOS MÁSTERS ABIERTA HASTA EL 15 DE MAYO DE 2008

PREINSCRIPCIÓN A LOS DOCTORADOS ABIERTA HASTA EL 30 DE JUNIO DE 2008

INFÓRMATE Y PREINSCRÍBETE EN: www.upf.edu/postgrado

CURSO 2008-2009